

Editorial

SALF - CLERMONT-FERRAND 2004

Nous sommes heureux d'accueillir en Auvergne pour son XXIème congrès, la Société d'Andrologie de Langue Française.

Au cours de ces dernières années, les champs de la recherche fondamentale et appliquée en Andrologie se sont considérablement étendus, transformant radicalement sa pratique quotidienne.

Aussi, nous avons choisi de traiter à Clermont-Ferrand les sujets les plus discutés de notre spécialité, sous forme de six sessions ciblées et de deux symposium qui permettront à tous les avis de s'exprimer et, nous l'espérons, à un consensus d'apparaître.

Les thèmes retenus, physiologie des vésicules séminales, maturation post-testiculaire des gamètes, nutrition et environnement et iatrogénie en andrologie, cryoconservation d'aujourd'hui et de demain, enfin troubles de la sexualité, devraient permettre à chacun de découvrir des opinions nouvelles et d'apporter à ces débats son expérience et ses critiques.

Comme de coutume, le congrès sera précédé par une après-midi d'Initiation en Andrologie portant cette année sur les pathologies prostatiques et la spermologie. Il consacrera aussi une large place aux posters et aux travaux des plus jeunes que soutient notre société.

Nous souhaitons que cette réunion permette à tous des échanges scientifiques mais aussi amicaux enrichissants et que vous trouviez à Clermont-Ferrand une ambiance chaleureuse et conviviale qui les favorisera.

D'avance nous remercions tous les conférenciers et les participants à ce XXIème congrès de notre société, ainsi que l'industrie pharmaceutique qui soutient l'organisation de cette manifestation.

Bienvenue à toutes et à tous en Auvergne.

Le Comité local d'organisation